



Tagesordnungspunkt 1.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 14. Juni 2023

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0077

- Die Arbeiten am Moritz-Lang-Haus haben begonnen. Derzeit wird eine Baugrube ausgehoben. Eine Magistratsvorlage ist in Arbeit bzw. im Geschäftsgang. Der Ortsvorsteher hofft, dass sie rechtzeitig bis zur Juli-Sitzung dem Ortsbeirat vorliegt.
- Die alte Ortsverwaltung ist verkauft. Der Käufer war bereits bei einer Veranstaltung auf dem Pfarrer-Luja-Platz und hat sich dem Ortsvorsteher und Gremiumsmitgliedern vorgestellt. Gerne kommt er auch zu einem späteren Zeitpunkt in einer Ortsbeiratssitzung und stellt sich sowie die Pläne für das Gebäude vor.
- Beim Treffen der Ortsvorsteher mit dem Oberbürgermeister war auch der Kämmerer anwesend. Es folgte die Zusage, dass 75% der Finanzmittel der Ortsbeiräte freigegeben werden. Ebenfalls waren die Geschwindigkeitsmessenanlagen der Ortsbeiräte wieder Thema. Zudem wurde die verbesserungsbedürftige Zusammenarbeit diverser Ämter mit den Ortsbeiräten kommuniziert.
- Das Umweltamt hat den Ortsvorsteher bezüglich der Ausbreitung des Drüsigen Springkrauts im Weilburger Tal kontaktiert. Es muss zunächst noch ein Konzept für die Bekämpfung entwickelt werden. Es soll noch vor der Blütezeit eine Begehung anberaumt werden.
- Auf dem Pfarrer-Luja-Platz wurde für die Bewässerung der vom Ortsbeirat Dotzheim finanzierten Bepflanzung der Beete ein Wassercontainer des Grünflächenamtes aufgestellt. Damit soll die ehrenamtlich organisierte Pflege erleichtert werden.
- Der Ortsvorsteher brachte seinen Unmut über die Baustellenverlängerungen im Angerweg und der Wiesbadner Straße/Carl-von-Linde-Straße zum Ausdruck. Zumindest ist zwischenzeitlich die Baumaßnahme im Angerweg nunmehr abgeschlossen.
- Es hat ein Gespräch mit dem Tiefbau- und Vermessungsamt bezüglich der Verkehrssituation in der Föhler Straße/ Wachsackerstraße stattgefunden. Es sollen bauliche Veränderungen am Bürgersteig umgesetzt werden (ist in Arbeit). Auch in der Sylter Straße soll eine Verbesserung erzielt werden.
In der nächsten Ortsbeiratssitzung soll zudem die Planung vorgestellt werden, wie der Durchgangsverkehr auf der Strecke parallel zur Ludwig-Erhard-Straße vermieden werden kann. Häufig wird diese Strecke als Schleichweg genutzt und es kommt teils zu gefährlichen Begegnungen zwischen den unterschiedlichen Verkehrsteilnehmer:innen.
- Der Sommerbahnhof wird derzeit in Stand gesetzt. Das Dachgebälk liegt frei. Die Baumaßnahme soll jetzt in absehbarer Zeit beendet sein.

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Kuntze
Ortsvorsteher